

Balade géologique dans Bordeaux Rencontre avec des responsables d'enseignement

2 juillet 2014

Balade géologique dans Bordeaux dirigée par Hélène Vignau-Haramburu.



COMPTE-RENDU

Mercredi 2 juillet 2014. Des responsables des Services de l'Education Nationale, des enseignants d'Ecole de Commerce, une responsable d'Erasmus, des spécialistes d'Art, d'Histoire... se sont rassemblés pour une balade dans Bordeaux très différente par son contenu des itinéraires proposés aux scolaires ou aux touristes.

Les étapes ont permis de donner les informations habituelles sur les matériaux et la Géologie mais aussi d'inviter chacun, en fonction de sa discipline, à se diriger vers d'autres recherches par exemple:

- à propos de l'omniprésence de l'eau et de la gestion des inondations, il convient de se rapprocher de la Lyonnaise des Eaux ;
- l'observation des mascarons à visage négroïde évoque un type de commerce et un mode de vie intéressants pour les historiens ou les commerciaux ;
- l'Horloge de la Place de la Bourse, œuvre de la Maison Hustin, est un témoin des fabriques de faïences et porcelaines locales exposées au Musée des Arts Décoratifs et présentes dans de nombreuses familles, ces lignées de céramistes ont donné des hommes d'affaires et des maires très influents à Bordeaux, leur étude est une mine pour les spécialistes des arts du Feu, les généalogistes, les historiens de la ville.

Des projets avec les services de l'Education Nationale ou autres organismes suivront sans doute cette approche en vue de déterminer des actions possibles, leurs modalités, leur diffusion.